



Ihr seid im Winterberger Bikepark und habt noch Kraft um euch ein weiteres Mal so richtig auszutoben. Dann schaut einmal gegenüber im Kletterwald vorbei.



Ich selbst war am vergangenen rennfreien Wochenende zum ersten Mal dort und bin echt begeistert! Nach einer 3,5 stündigen Mountainbiketour von unserem Mountainbikeclub am Morgen lies ich mich von einer Freundin zu einem spontanen Besuch im Kletterwald motivieren.



Kein Problem, dachte ich mir, wird so anstrengend schon nicht sein! Pustekuchen! Am Ende wurde ich nach 2 Stunden im Sportparcours abgeseilt, weil mich die Kräfte verließen (oder vielleicht auch ein wenig der Mumm ☐ !?).

Auf jedem Fall ist für jeden etwas dabei.

Im Kletterwald werden neben einem Einweisungsparcours noch 4 weitere Parcours angeboten, da kommt wirklich jeder auf seine Kosten.

Für Kinder bis 7 Jahre gibt es zusätzlich noch einen Kinderparcours mit 9 Stationen.

Die Erwachsenen dürfen sich dann auf dem 3-5m hohem Einsteigerparcours, dem 3-9m hohen Funparcours, dem bis zu 11m hohem Sportparcours oder dem bis zu 12m hohen Abenteuerparcours das Adrenalin durch den Körper schießen lassen.





Es warten die abenteuerlichsten Stationen auf die Kletterer, so müssen zum Beispiel in der Luft hängende Bierkisten und Partybänke überwunden werden, oder es geht per Seilbahn durch luftige Höhen zur nächsten Station (die längste Seilbahn hat eine Länge von 84m!!).

Viel mehr will ich auch gar nicht verraten.

Also, wenn ihr im Bikepark seid, oder einfach nur so in Winterberg, schaut's euch doch einfach einmal an. Mir hat's riesigen Spaß gemacht und ich war bestimmt nicht zum letzten Mal dort ☺

Die Autorin

